

## ★1月



- ▽厳寒の中、恒例の無火災祈願、消防出初式が行われる（6日）
- ▽消費者が必要とする住まいの情報を的確に提供できるシステム（HIC）の運用を開始
- ▽地域職業訓練センター完成、オープン（19日）
- ★2月
- ▽市民スキー大会。今年は雪が豊富なうえ、天候にも恵まれた（4日）
- ▽400年以上の歴史を持つ伝統のアメツコ市が今年も盛大に開催される（11、12日）
- ▽地域農政推進大会を開催。新食糧法下での市の農業方針を決定
- ★3月
- ▽矢立ハイツ隣接地に、道の駅「やたて峠」が完成。利用開始となる（8日）
- ▽周囲の風景にマッチした「木の温もり」のある雪沢小学校が完成。新学期から新校舎で授業
- ▽ハチ公の生家前に秋田犬の親子をかたどったトイレが完成
- ▽雪沢地区で温泉熱利用模擬試験栽培をしていたスカシユリを初収穫
- ▽災害時の緊急連絡・通信手段として、市幹部13人にポケベルを持たせる



## ★4月

- ▽市立病院の外来医事業務を民間に全面委託
- ▽長木小学校、雪沢小学校で学校給食を実施。市内22小・中学校のうち学校給食実施校は13校に移動図書館車おおとり号更新
- ▽佐々木丈雄氏と山内福蔵氏の2人が8年度の市功労者として表彰される
- ▽市への企業誘致活動を行うため、企業誘致首都圏担当職員を県東京事務所へ派遣
- ▽教育長に佐藤忠信氏が選任される
- ▽桂城短大が開学（15日）。翌日入学式が行われる
- ▽郷土博物館がオープン（25日）

## ★5月



# 大館市のこの一年

## ★6月

- ▽平成19年度秋田国体の大館開催種目が、成人男女6人制バレー・ボーリとソフトテニス（全種目）と内示される
- ▽国道103号大館南バイパス（24日）及び主要地方道比内田代線の新真中橋（30日）が開通
- ★6月
- ▽市民を対象とした、第1回ドーム見学会が開催される（2日）
- ▽大館ふるさと会が「ふるさとツアードーム」で、郷土大館を訪ねる（14～16日）
- ▽ドーム周辺整備として、パークセンター等の工事を発注
- ▽老人福祉総合エリアの建設用地の造成を開始

